
＜兵庫県立神戸甲北高等学校／神戸はっぴい会 様＞

ご担当者：河野次雄さん

●上映会を開催するに至った経緯を
教えて下さい。

昨年12月に兵庫県民会館で上映会を

実施した際に、兵庫県立神戸甲北高
等学校のOGの方が参加され、後日、
母校の先生にそのOGの方から「在校

生にもぜひ観せてあげてほしい。」と
連絡が入ったそうです。その先生から
こちらに問い合わせがあり、その際、
自主上映会のシステムを説明させて
いただいたところ、年度内に予算を取
ることが難しいとのお話でした。そこで
「神戸はっぴい会」のメンバーに相談
したところ、神戸はっぴい会が出資し
て上映会を開催することになりました。

●実行委員会は、どのようなメンバー
でしょうか？

神戸に拠点を置く、中小の通所介護、
訪問看護、訪問介護、定期巡回随時
対応訪問介護看護、サービス付き高
齢者向け住宅などを運営する4法人と

人材育成教育研修を行う事業所が事
務局を担当しました。

高校生にとって、介護に対する見方を大きく変える上映会になったと考えます。

上映日：2018/01/11（木） 場所：兵庫県立神戸甲北高等学校（兵庫県神戸市北区）

●資金はどのように捻出しましたか？

通所介護、訪問看護、訪問介護など
を運営する4法人が最終的に折半しま
した。

●地域へどのように告知をしました
か？

在校生90名と担任の先生などが鑑賞

された内部上映のため、特に外部に
告知はしていません。

●上映会当日の様子や、上映会開催
の感想を教えてください。

高校生なので、居眠りしたり私語が
あったりするのかもと想像していまし
たが、皆さん真剣に鑑賞され、終了後、
目を真っ赤にされている生徒さん、丁
寧に挨拶して帰られる生徒さんもい
らっしゃいました。

アンケートにも将来のことなど、真剣
に考える記述などあり、介護に対する
見方を大きく変える上映会になったと
考えます。

高校生に介護の仕事のすばらしさを
伝えることができましたし、担当の先
生とも知り合いになり、今後に活かせ
る上映会になったと考えます。

●今後、上映会を開催される主催者
の皆さんに向けて、メッセージをお願
いします。

高等学校などと連携して、高校生や先
生、父兄の皆様に映画を鑑賞してもら
うのは、将来の介護人材に大きく影響
してくると考えますので、ぜひ上映会
を開催して下さい。

上映会 開催事例
File-SP12

会場の様子

神戸はっぴい会
https://www.facebook.com/kobeha

ppyclub/

「神戸はっぴい会」は神戸市内で介
護保険サービス事業を展開する事
業者で、高齢の方々やそのご家族、
そしてスタッフのしあわせを願って
様々な活動を行う有志のグループ
です。

上映前にスポンサー（神戸はっぴい会各社）の紹介を実施

高校


